

PlantaDoce.

Empresa

MiMedicus, objetivo 2020: la 'ehealth' busca dos millones de euros para desarrollar su 'app'

La *app* española, que permite recibir atención sanitaria o cuidados en el domicilio, trabaja ya con un centenar de profesionales médicos que están vinculados a su red.

A. Escobar
12 nov 2019 - 05:00



MiMedicus se abraza al capital para crecer. La compañía española, que ha desarrollado una *app* que permite recibir atención sanitaria o cuidados en el domicilio, abrirá una ronda de financiación a principios de 2020. Su objetivo es recaudar hasta dos millones de euros, que le servirán para trabajar en el desarrollo de su plataforma digital.

“Con el dinero recaudado pretendemos hacer mejoras en la *app*, así como incrementar nuestra actividad sumando más profesionales y usuarios a nuestra red”, según ha explicado Daniel Muigg, fundador de la compañía a PlantaDoce. **Esta sería la primera vez que la empresa barcelonesa recurre a la inversión externa para desarrollar su proyecto**, que por el momento se ha sustentado mediante financiación

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/mimedicus-objetivo-2020-la-ehealth-busca-dos-millones-de-euros-para-desarrollar-su-app>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

propia, con poco más de 100.000 euros.

MiMedicus es una plataforma digital que permite al paciente contactar con el especialista más cercano para resolver problemas de salud en su propio domicilio. En concreto, se puede acceder a un amplio abanico de profesionales sanitarios (médicos, enfermeros, psicólogos, nutricionistas, podólogos o fisioterapeutas). Tras haber establecido esta relación presencial entre el facultativo y el paciente, la empresa permite seguir acompañando y orientando al usuario de forma personalizada durante su evolución.

Mimedicus está fundado por los creadores de Neurotoc, una empresa española especializada en monitorización neurofisiológica intraoperatoria

La compañía se fundó a mediados de 2018 en Barcelona, de la mano de Muigg y su pareja, Estela Lladó. Él es economista de profesión y emprendedor en servicios de monitorización neurofisiológica intraoperatoria. Muigg fue consultor en EY y en Everis y cofundador de la *start up* Neurotoc antes de poner en marcha MiMedicus.

Por su parte, Lladó es médico especialista en neurofisiología clínica y creadora de Neurotoc, una empresa española especializada en monitorización neurofisiológica intraoperatoria. Con anterioridad, trabajó en el Hospital Sant Pau de Barcelona y en el Hospital Mutua de Terrassa. Hasta la fecha, la compañía trabaja con más de cien profesionales colegiados en España, la mayoría de Barcelona y su área de influencia. El siguiente paso es empezar a operar con médicos de otras comunidades, con la atención puesta en Madrid.

“Las soluciones digitales deben ir más allá de permitir registrar la historia clínica o informatizar procesos antiguos; deben ser verdaderamente útiles para el paciente y el profesional sanitario, permitirles obtener un servicio más práctico que se ajuste a las necesidades de la vida actual”, explica el fundador de MiMedicus.

La compañía ha suscrito recientemente un contrato

PlantaDoce.

de colaboración con Unilabs

A través de la aplicación, el paciente puede ver todos los profesionales sanitarios que están cerca de su ubicación y realizar una petición de visita. El médico tiene una hora para contestar favorablemente o hacer una propuesta de otra fecha u hora.

Cuando el profesional de la salud ha confirmado la solicitud, el paciente tiene que realizar el pago para que la visita quede confirmada. El médico recibirá el importe de los honorarios 48 horas después de finalizar la visita, y en el caso de que no haya incidencias. Mimedicus se queda con parte de esos honorarios.

En paralelo, la compañía acaba de suscribir un acuerdo comercial con Unilabs, uno de los principales proveedores de pruebas clínicas de laboratorio y servicios de diagnóstico por imagen de Europa. La alianza alcanzada con este gigante, de la que no ha trascendido más información, permitirá que los clientes de MiMedicus puedan beneficiarse del servicio de analíticas ofertado por Unilabs.

El año pasado, las empresas de todo el mundo especializadas en salud digital recibieron 14.000 millones de dólares (12.197 millones de euros) en concepto de financiación, catorce veces más que la cifra registrada en 2010, según la organización Startup Health. La inversión media que recibieron estas compañías creció en tres millones de dólares (2,61 millones de euros), superando los 20 millones de dólares (17,4 millones de euros) por operación.